



落四の教育

学校便り 令和4年10月号



新宿区立落合第四小学校
http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai4/

開校90周年・開園60周年

校長 本間 基史

10月22日(土)に開校90周年・開園60周年記念式典を挙ります。新型コロナウイルス感染症の状況を見極めながらの式典となり、式典の参加者については人数を例年よりも少なくさせていただきました。それでもできるだけ、ご来賓の方々、地域の方や旧職員の方をお招きして、周年を一緒にお祝いして頂けるよう計画を進めています。

本校は、昭和7年4月、東京府豊多摩郡落合町立落合第四尋常小学校として開校しました。落合第一小学校を借りてスタートした当時の児童数は358人でした。開校80周年の時は360人、私が在職していた開校70周年の時は401人、現在は412人の児童数と、また児童数が増えています。昭和30年代には1000名を超える児童数で落合地区の中核を担う、落合第四小学校です。幼稚園は昭和36年度に落合第四幼稚園として開園しました。

前身は昭和30年度に開園した落合青空保育園で、昭和50年度はじめには160人の園児数でしたが、本年度は32名です。区内の他の幼稚園が休園になる中、落合第三幼稚園と共に落合地区を代表する幼稚園として歴史を刻んでまいりました。

開校70周年の時には、本校の卒業生で男性ジャズボーカリストの小林桂さんにご講演いただき、校歌も歌っていただきました。

今回の90周年では式典後の11月道徳地区公開講座で、同じく卒業生の写真家の本城直季さんにご講演いただきます。本城さんは東京都写真美術館で個展を開いたり、作品がメトロポリタン美術館やヒューストン美術館に収蔵されたりしている著名な写真家です。

開校90周年となると、親子4代落合第四小学校という児童も何人かいることがわかりました。

開校100周年に繋げられるよう、式典当日は小学校、幼稚園の子供たち、保護者の皆様、地域の皆様、歴代の校長先生はじめ教職員とともに、90周年・60周年の節目をお祝いしたいと思います。

10月の行事予定

日	曜	行事予定
1	土	都民の日
2	日	
3	月	全校朝会 体づくり月開始 視力週間始 委員会 S.C.
4	火	S.C.
5	水	避難訓練
6	木	遠足予備日(12) S.C.
7	金	前期終 学校生活の記録渡し 視力週間終
8	土	
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	放送朝会 後期始 全校の遊び S.C.
12	水	特別時程4時間授業(13:00下校)
13	木	臨時歯科(123) S.C.
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	全校朝会 S.C.
18	火	S.C.
19	水	特別時程4時間授業(13:00下校)
20	木	4時間授業(13:15下校) 3-2研究授業 S.C.
21	金	1~4年4時間授業(13:00下校) 56年下校14:15
22	土	90周年式典(各学年の下校時刻は学年便りを参照)
23	日	
24	月	全校朝会 クラブ
25	火	自転車交通安全教室(4) S.C.
26	水	
27	木	自転車交通安全教室予備日 臨時歯科(456) S.C.
28	金	校内音楽鑑賞教室(456)
29	土	
30	日	
31	月	全校朝会 クラブ 体づくり月間終 S.C.

同居する家族、兄弟又は親族に風邪症状等が見られた場合は、PCR検査を受ける前であっても、お子様の登校は控えてくださるようご協力願います。PCR検査を受けたら、学校に必ず連絡をください。

体育着・うわばき・校帽 価格改定のお知らせ

原材料等高騰の影響により価格が変わりますのでお知らせします。

校帽 トライ帽子店 令和4年10月1日より2,890円(旧価格2,600円)

体育着・うわばき等 イズミヤ 令和5年1月1日より200円値上げまたは約8%値上げ

開校90周年記念式典

周年委員長 今清水 仁美

本校は、今年度、開校90周年を迎えました。6月22日には、代表委員会と集会委員会が中心となって記念集会を開催し、全校児童で開校記念日をお祝いしました。集会では、落四の歴史の発表、落四クイズや90周年のマスコットキャラクターである「よつばん」の絵描き歌などをし、楽しい時間を過ごしました。



よつばん

そして、10月22日（土）には、開校90周年記念式典を行います。

この日は、全校でTeamsによる記念朝会を行い、その後、ご来賓の皆様をお迎えしての記念式典を執り行う予定です。

式典のオープニングを飾るのは、ブラスバンドの演奏です。コロナ禍が続き、十分には練習できない状況ではありますが、この日のために子供たちは、一生懸命に練習を重ねてきました。心に響く、素敵なハーモニーをお届けできればと思います。

また、式典には、在校生を代表して5・6年生が参列し、お祝いの出し物を披露します。1年生から4年生までは、記念朝会后、記念品をいただいてすぐの下校となりますが、事前にお祝いの出し物の動画撮影をしており、式典で放映します。どの学年も90周年の喜びが溢れ、工夫を凝らした出し物となっています。式典の様子は、Teamsで配信しますので、ご家庭からご視聴していただき、一緒に記念すべき日をお祝いしていただければと思います。

イベントいっぱいの6年生

6年担任 川上 るり子
矢野 真希子

9月は6年生にとって行事が盛りだくさんでした。5日からは日光移動教室へ出掛けました。昨年度の宿泊行事は中止となってしまったため、6年生にとって初めての宿泊学習です。充実した時間を過ごそうと、自主的に行動する6年生は立派でした。残念ながら一泊で帰校となってしまいましたが、大変印象深い移動教室になったことは間違いありません。22日には社会科見学で科学技術館・昭和館・国会議事堂へ向かいました。国会では参議院の傍聴席に座ったり説明を聞いたりしました。教室で学習した内容を肌で感じ、さらに政治に興味をもつきっかけになったようです。27日は落四幼稚園の園児のみなさんに落四音頭を伝授しました。腰を低くして優しく手を引く立派なお兄さんお姉さんの姿でした。

10月には90周年式典に参列します。総合的な学習の時間で調べた落合についての歴史を伝え、伝統を繋いでいきます。式典ではどんな顔を見せてくれるのでしょうか。卒業まであと半年。さらなる活躍にご期待ください。